

Kanzlei Tiefenbacher: Kunst mit guter Laune

Rohrbach. Die Kanzlei Tiefenbacher, Im Breitspiel 9, öffnet von Montag bis Freitag, jeweils von 9 bis 17 Uhr, ihre Räume für die Maler der Lebenshilfe. 16 Künstler mit Behinderung zeigen ihre Werke, die in Kursen, bei Therapien und auf eigene Faust entstanden sind. Sie alle eint ein Motto: „Wenn ich malen kann, bin ich glücklich!“ Unter den Ausstellungsstücken sind auch die Computerbilder von Anna Kettler, die beim Lebenshilfe-Kunstwettbewerb gewonnen hat. Die 31-Jährige hat eine stark ausgeprägte Spastik. Beim Zeichnen bedient sie eine spezielle Maus mit dem linken Fuß, dem einzigen Körperteil, das sie kontrollieren kann. eio/Foto: RNZ

